

ALIANA NIEVES QUESADA

“Las relaciones Cuba-Ucrania son ejemplo para la comunidad internacional”

El viceministro de Relaciones Exteriores Dagoberto Rodríguez Barreras calificó de excelentes las relaciones entre los gobiernos de Cuba y Ucrania, durante la cancelación de un sello postal conmemorativo del aniversario 20 de los vínculos diplomáticos entre las dos naciones.

EL VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE UCRANIA, PAVLO KLIMKIN, CANCELA EL SELLO QUE REPRODUCE UNA IMAGEN PUBLICADA EN GRANMA EL 30 DE MARZO DE 1990.

"Un día como hoy, 12 de marzo, en la hermosa ciudad de Kiev, representantes de ambos Estados oficializaron las relaciones de amistad y vínculo fraternal que nos unen con los pueblos de la antigua Unión Soviética", expresó el vicescanciller, al tiempo que aseguró que estos lazos continúan en desarrollo sostenido y son ejemplo para la comunidad internacional.

En la ceremonia estuvo presente el viceministro de Relaciones Exteriores de Ucrania, Pavlo Klimkin, quien resaltó la serie de visitas bilaterales que han tenido lugar desde el pasado año, y que "son base para fortalecer nuestros vínculos y desarrollar futuras relaciones".

El diplomático cubano agregó que no hay mejor símbolo para presentar la cancelación de este sello que la histórica foto del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, recibiendo a niños afectados en la catástrofe de Chernóbil. "Esa noble experiencia encarna el cariño y la amistad que han caracterizado las relaciones durante estos 20 años", comentó.

La estampilla reproduce una imagen publicada en **Granma** el 30 de marzo de 1990 y realizada por el fotógrafo Liborio Noval, en la cual Fidel le entrega un ramo de flores a niños víctimas de la catástrofe de Chernóbil.

